
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【 ＰＴＡ会長 大槻さん 】 

今年度も PTA 会長という重要な役割を任せていただき、皆さんと共に楽しく素晴らしい一年を過ごせた

ことに心から感謝しております。 

さまざまな行事に参加してくださった保護者の皆さん、実行委員、学級委員の皆さん、そして快く協力

してくださいました先生方、本当にありがとうございました。 

最近、子どもから教わったことで、ありがとうに一言添える、と言う気づきがありました。 

もし言葉が話せなくても、子どもは眼差しでありがとうの気持ちを伝えながら、いつもそばで支えてく

れる人のことを見ていると思います。これからも、子どもたちの純粋な心を大切にして、守り続けていく

PTAでありたいと思っています。 

 

 

昨年 12 月 19 日（木）寝屋川公園第 1 駐車場周

辺の清掃活動を行いました。当日は少し寒かったで

すが、天候にも恵まれお掃除日和でした。 

寝屋川公園は四季折々に多彩な表情を見せてくれ

る公園です。寝屋川支援学校の子どもたちは身近に

自然を感じながら過ごせる環境です。 

いつもお世話になっている寝屋川公園に、日ごろ

の感謝の気持ちを込めて PTA の皆さまと一緒に清

掃活動を行えた事を嬉しく思います。 

 

大阪府立 

寝屋川支援学校 
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 文化教室「ジェルキャンドル」 

学習展示会 

寝屋川公園の清掃活動 

 

本校の児童、生徒や PTA参加による恒例の学習展示会が 1 月 26 日（日）に開催されま

した。今年も子どもたちや保護者の方の活気に満ちた雰囲気に包まれていました。どの作品

も小学部・中学部・高等部の児童生徒の才能を感じる素晴らしい宝物です。 

PTA展示コーナーでは、保護者ならびに先生方にも作品提供にご協力いただき、ありが

とうございました。ふだん見ることのできない先生方の貴重な作品が展示されており、多く

の方々が足を運ばれていました。 

 

1 月 21 日(火)日生室にて、「子育ておしゃべり

会」と「PTA文化教室」が同時開催されました。 

「子育ておしゃべり会」では、モロゾフのプリン

を食べながら、学部・学年に関係なく、ざっくばら

んにおしゃべりを楽しみました。 

そして「PTA 文化教室」では、食べ終えたプリ

ンの空き容器を利用してジェルキャンドルを作成

しました。 

和気あいあいとした雰囲気の中、素敵なジェルキ

ャンドルが完成すると、キャンドルを並べて写真撮

影をしたり、楽しいひとときを過ごすことができ、

準備をして頂いた委員の皆さま、ご参加頂いた保護

者の皆さま、本当にありがとうございました。 

 

 会長より一言 



 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 進路対策生活委員会 】 
 

色々な PTA 行事や施設見学会について、皆で楽

しく意見交換しながら進める事ができました。 

1 年間ありがとうございました。 

【 PTA実行委員会 】 
 

バス部との懇談資料にてご報告差し上げました「登下校バス停への 5分前集合」にご協力いただき誠にありが

とうございます。急な体調不良でバス停に向かえなかったり、遅れがちになる様々な事情があることも存じてお

り、このようなお願いをした皆が心苦しく感じていました。しかし、時間厳守にご協力をいただいていると複数

の保護者からうかがうことができました。1人でバスを待つ A通学の生徒、通勤前で毎日時間ギリギリの保護者

…それぞれの立場を想像し、何が公平で何を選ぶべきなのか、実行委員一人一人が考えた事案でした。来年度も

引き続きご協力をお願い申し上げます。 

 

 

【 文レク委員 】 
 

文化委員を通じて、後援会・文化教室等々を

実施するにあたり、先生・他学年保護者・実行

委員さんの顔を覚えられ、そして委員会に行く

度に子どもの学校での様子を見れることが、何

よりうれしかったです。 

1 年間ありがとうございました。 

 

編集後記 

令和元年はどんな思い出ができましたか？ 

皆さまのご協力と支援により「きぼう」最終号を迎え

る事ができました。ありがとうございました。 

来年度も子どもたちを中心に、先生方、保護者の皆様、

誰もが笑顔あふれる楽しい学校になるよう努めてまい

ります。今後とも PTA活動への協力をよろしくお願い

致します。 

【 ベルマーク委員 】 
 

初めてベルマーク委員をさせていただいたので、ベル

マークの種類の多さに、びっくりしました。 

仕分けの作業は、細かい作業でしたが、他の各種委員

会の方達も手伝ってくれ、みんなで協力しながら、楽し

く作業出来ました。ありがとうございました。 

各種委員会 １年の印象に残った事 

今後の主な予定 
 

３月 2 日（月） 第１０回実行委員会 

３月 6 日（金） 高等部卒業式 

３月１0 日（火） 中学部卒業式 

３月１3 日（金） 小学部卒業式 

３月２4 日（火） 修了式 

ＰＴＡ ＣＡＦＥ 

【 広報委員 】 
 

広報委員は初めてで分からない事ばかりでしたが皆

さまに協力して頂き記事を作成する事が出来ました。 

出来あがったものを見た時はとてもうれしく思いま

した。1 年間、本当にありがとうございました。 

 1 月 27 日の学習展示会に合わせ調理室にて「ＰＴＡ ＣＡＦＥ」が開催されまし

た。どら焼きやみたらし団子・大きないちごの厚切りロール等があり、甘いデザート

に参加者の方も美味しそうに舌鼓みを打っていました。 

 ＰＴＡの皆さま、お忙しい中本当にありがとうございました。 

＊おかげさまでたくさんの方にお越しいただき、予定より 1時間早くデザートが完売

してしまいました。大変申し訳ございませんでした。来年もご期待ください！ 


